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OFC.阿发：我们是鸡哥派来随便玩玩的

 

2023年DPC中国联赛OFC
2-0战胜Cloud后OFC战队的三号位AVA阿发接受了采访。

Q：发哥你好，跟大家打个招呼吧。

A：大家好，我是发。

Q：恭喜你们拿下这个BO3的胜利。我看你们队名有很多叫法，有的叫
你们局外人，有的叫你们OFC，跟我们介绍一下你们这个战队吧，大家
到底应该怎么称呼你们?
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A：我们，就是鸡哥派来随便玩玩的啊。

Q：第二局你们中期局势一直比较难打，后来你们转带线然后找到对面
的问题，当时是怎么想到转中期拖后期的策略的?

A：因为当时对面伐木机和水人都比较肥，主要是水人吧，水人比较肥
。这把下路打的不是很好，我们处理不了对面的三核就只能转带线呗。
而且蚂蚁被沉默到也会死，然后打团就不是很好打，然后就只能带线啊
。

Q：翻盘那一波团战队内是什么样的想法呢?就pom在门牙塔前莫名其妙
被对面冲上来动手的那一波。当时是已经想好了还是觉得当时机会已经
比较大，如果对面那样打的话买活反打是比较好接的?

A：那波就是交流pom有买活，我们知道他们要直接过来一波了，因为再
往后打对面肯定是不好打了，就留一个有买活的站塔前等他们动手呗。
因为我们当时羊刀很多，包括我二十级之后有那个发芽，水人不是很好
玩的，就等他们冲呗。

Q：蚂蚁没有出任何解状态的道具，你们是有沟通过这个出装吗?

A：额，有的。但是还是看选手呗，他想出就出，不想出就算了呗。我
没说让他出他不出啊。

Q：Ybb目前一直活在大家口中，大家都说是比较强的队伍。在海选的时
候你们和他们交手但是没有赢过小局。你们对这支战队是怎么看的呢，
有强到独一档的程度吗?

A：我听说的版本是他们已经把国内队杀穿了啊。

Q：这一局你们先知蚂蚁一直带线，如果对方像你们这么玩应该怎么应
对?

A：我觉得主要是要找到机会，我们当时是只有带线把对面带散，杀杀
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落单的人只能这样吧。要是打这种阵容的话只能早点带宝石。

Q：如果整个BO3选一个MVP的话你给谁?

A：给，给菜哥吧。

Q：为什么?

A：额，为什么?我就支持菜哥。

Q：感谢阿发接受我们的采访，希望你们后面和A级以及Ybb对阵时能有
更好的发挥。

A：谢谢。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16758348367530.html
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